

Otro tipo. hace unos días, entró mi amigo X... en la oficina.

—¿I que tal te parece el «Monitor de la campaña?» le pregunté.

—Una soserá.
—Pero que defecto le encuentras?
—No sirve. ¿Que se puede hacer aquí?
—Pero dime porqué. Mira que nos estamos desvolando para hacer, no una obra literaria o científica, nuestra pretensión no es tanta pero siquiera una obra útil i que no sea ridícula, i tratamos de ilustrarnos sobre los defectos que pueda tener para enmendarlos.

—¿Que quieres que te diga? No sirve, porque no sirve.

—Pues el Jeneral Mitre es menos severo que tu. Ha hecho elojios del «Monitor».

—¿Que dices?

—¡Ni tienes la «Nación» del 11 de Julio que me ha proporcionado D. Epifanio Reinoso, que tanto se interesa en el progreso de la Escaltacion, leala.

X... leyó el artículo del Jeneral Mitre i salió hablando. I como ha comprendido tanto el artículo de la «Nación» como los del «Monitor» anda ahora diciendo en todas partes que el «Monitor de Campaña» es el primer diario de la Republica Argentina... que el Jeneral Mitre lo ha dicho en la «Nación» del 11... I otras cosas por el estilo.

Robos de vacas. Los robos de hacienda se suceden de una manera deplorable en nuestro partido. Es el resultado de las casas de juego i de la vagancia. Es preciso comer para vivir i el hombre que no trabaja, no por eso deja de comer; i no teniendo casa propia entonces se come lo ajeno. Todo eso son estabones de la misma cadena.

Un hacendado ha venido a nuestra oficina a informarnos que van 4 vacas que le carmean desde Diciembre pasado. Ha encontrado las osamentas i dado cuenta al Teniente Alcalde quien le contó, que no tenía para que dar parte del hecho a la autoridad.

Eso es una grave equivocacion. ¿Quien ha de dar cuenta de los delitos a la autoridad, sino los encargados por ella?

Pedimos a la autoridad rectifique ese error de sus empleados i tome medidas para concluir con el robo.

Cazadores. Estamos autorizados para convidar los cazadores a tirar las pa-

lomas en la chacra del Oeste del cementerio, alearia cazadores, las palomas estan muy gordas, ya se han comido mucho trigo.

AVISOS.

Se vende.—Una pequeña majada de ovas mestizas compuesta de setecientos a ochocientos cabezas. Para tratar en el Establecimiento de D. Anjel Vela, destinde de los tres Partidos Pilar, Villa de Lujan i Escaltacion de la Cruz. Atención que es genzal
j24—3p.

Alfalfa fresca, buena i barata. Se vende por doscientos pesos el corte un tablon de alfalfa de 8200 varas cuadradas por el infimo precio de 200 \$. Quien se interese ocurra al Comerciante D. Epifanio Reinoso J. 24—3 p.

Mensajería de la Capital i Zárato. El dueño de esta mensajería avisa al público que en toda estacion sea bueno o malo el tiempo la galera sigue su viaje sin ninguna interrupcion, contando siempre con cien caballos mantenidos para desempeñar bien el servicio.
Santiago Guillermon.

Mensajería de la Capital del Sr. i Zárato. La misma empresa avisa al público i a sus amigos que desde el 20 del corriente hace viajes en una volanta (estrordinarios) en los dias pares, a mas de sus salidas de costumbre en los impares, ya sea para Lujan o Rodriguez por el Pilar. En este caso los pasajeros abonaran lo que gusten por el pasaje.
J. 24—3 p.

Caballos perdidos. Quien dé noticias o entregue cuatro caballos de la Sra. Da. Gregoria P. de Gelves, dos zainos i un picazo de marca de su duena i un torcillo de la marca de D. Ruperto Ordo, recibirá una buena gratificacion. Ocurrir al referido Señor.

Leche-cera. Se venden cuatro con crias chicas, en buen estado i muy mansas. Quien se interese por ellas ocurra al Sr. D. Ruperto Ordo para tratar.

Las hermosas Capilleras.—I a todos los que sufran de los sabañones. En la acreditada Botica de Ignacio J. Sanchez, encortarán la «Pomada» que con solo aplicarla dos veces, los hará desaparecer completamente. Allí mismo se prepara la «Pomada» para impedir la caída del Cabello; que tan brillantes resultados está dando: No olvidarse pues. j. 10—3 p.

Caballo mestizo.—Se vende un hermoso caballo mestizo, hijo del Porteno.—En el almacén de D. Ruperto Ordo daran razon.

Aviso al público. El que suscribe, teniendo que ausentarse, suplica a todos los que tengan cuentas pendientes en su casa, se presenten para arreglar en el corriente de ocho dias de la fecha.
Juan Bautista Pontan, Carpintero.

Aviso Municipal. La Municipalidad del partido teniendo conocimiento que hai jóvenes que se divierten en romper faroles del alumbrado público, previene que quedará sujeto el que cometa este daño a 500 \$ de multa o en su defecto a trabajos públicos. Igualmente se previene a los padres de familia esten sujetos al abono del que rompan los niños.
Escaltacion de la Cruz, Julio 15 del 871.
Julian C. Sosa (Presidente).
Manuel Cruz (Secretario.)

El diario Español.—Se publicó desde el 1º de Julio del presente año, dedicado a los intereses Espanoles en las Repúblicas del plata, a beneficio del Hospital Español en Buenos Aires. El que quiera suscribirse, a lo de Fernandez Ajente en este pueblo, para estar en todos los pormenores de Europa i estas Repúblicas, suscribansé al diario Español en lo de Fernandez B. B. i Barato.

BIBLIOTECA ARGENTINA DE EDUCACION ECONOMIA DE LAS ESCUELAS. TRÁFICO
SOBRE LA PREPARACION, ORGANIZACION, OCUPACIONES, GOBIERNO I AUTORIDAD DE LAS ESCUELAS
POR JAMES PYLE WICKERSHAM
TRADUCIDO DE LOS INGLES
POR C. O.

Con cuatro laminas representando planos i edificios de escuelas.
Se halla en venta en la Libreria Americana, calle de la Florida N. 74.

LEJSLACION I JURISPRUDENCIA DE LA EDUCACION COMUN.
COMPILACION DE LAS DOCTRINAS I LEYES SOBRE ESTA MATERIA.

Con una introduccion a propósito de la reforma de la «Constitucion de Buenos Aires en lo relativo al mismo asunto»
POR
Pedro Quiroga.

Se vende en todas las librerías de la Ciudad.

Máquina de costura.—Se vende una de Weed, flamante por mil pesos, habiendo costado mil ochocientos. La duena trata de deshacerse de ella porqueno la precisa, i ofrece enseñar a quien la compre. En esta imprenta daran razon.

Verdadero Baratillo.—En la Escaltacion de la Cruz Almacén de Epifanio Reinoso se encuentra un gran surtido de comestibles i bebidas de primera calidad i por precios mas baratos que en ninguna otra parte; se recomienda a los consumidores aprovechar la ocasion de comprar bueno i barato.

SE ESPERA: ¿Qué se espera?

DE COMO CONVIERNE LLEVAR UN CABALLO A LA CABALLERIZIA.

En seguida debe tratarse del modo de conducir al potrero a la caballeriza; esto debe efectuarse con la mayor tranquilidad para no escitar la menor sospecha en él, i el mejor modo de conseguirlo es hacer entrar primero en la cuadra otro caballo ya enseñado, i despues acercarse al potrero para que espontaneamente lo siga. Es casi imposible que sin haber nunca practicado estos principios, se efectúe esta operacion despacio i con la tranquilidad que se requiere: ejecutaria con impaciencia i apresuramiento es ignorar que para tratar a un caballo silvestre debe ante todas cosas tenerse presente el antiguo adagio *prisa destruye*; esto es, que desperdiciando tiempo, solo se gana dificultades.

Un movimiento inoportuno puede asustar al caballo haciéndole creer que debe aventurarlo todo para salvar su vida, i esijir dos horas de trabajo para lo que hubieran bastado dos minutos. Es seguro que el caballo no correrá sino se corre tras de él lo cual es inútil, porque de todos modos, habrá que dejarle que se pare cuando quiera. El caballo no intentará escaparse si no se emplea la fuerza para obligarlo: si al pronto no vé camino i está indeciso, no debe forzárselo; pero sí acercarse a él mas i mas, no deben levantarse los brazos porque el caballo no sabe anatomía, i puede figurarse que lo que se levanta es un palo pronto a caer sobre él; si intenta vol-

verse se debe uno poner delante, pero sin correr i si sigue adelante se deben dar vueltas al rededor de él con la mayor tranquilidad para que vea que no se trata de hacerle daño; i estrechando mas i mas el círculo, el caballo buscará la cuadra para alojarse i tener mas sitio; tau pronto como esté en ella debe sacarse el otro caballo i cerrar la puerta; con esto comprenderá el potrero por la primera vez que ha perdido su libertad, pero sin saber cómo ha entrado, ni cómo salir. Para que esté tranquilo, no debe haber ninguna clase de animales en la cuadra; en seguida se le debe dar algunos puñados de cebada, i se le deja solo para que tenga tiempo de escamuiar el sitio en que se encuentra i con él familiarizarse.

TIEMPO PARA REFLECSIONAR.

Mientras que el caballo está comiendo la cebada, es el momento oportuno para alistar el freno de cuadra i reflexionar sobre el plan de operaciones; porque para domar es muy importante proponerse un sistema fijo, i antes de empezar una cosa saber lo que se ha de hacer i cómo. Alguna experiencia en el arte de domar caballos le hace a uno conocer en muy pocos minutos, lo que se tardará en enseñar al potrero i enseñarlo a cabestrear.

DE LA CLASE DE CABEZADA.

Debe siempre usarse una de cuero, i tener cuidado de que no le apriete las narices; si tira de ella